

A3: BeReal: Mentale Gesundheit stärken und das wahre Selbst an Schulen stärken

ÄNDERUNGSANTRAG A3-041

Antragsteller*in: Florian Wiessner

Antragstext

Von Zeile 40 bis 41 einfügen:

hierbei ein zentral definiertes Curriculum und können selbst entscheiden, wie, in welchem Rahmen und in welchem Fach es unterrichtet wird.

? Wir fordern die Aufklärung, z.B. in Form von Workshops und Infomaterial, darüber, dass mentale Krankheiten, Probleme und die allgemeine psychische Gesundheit unter den Entschuldigungsgrund "Krankheit" fallen.

Von Zeile 71 bis 72:

?? Wir fordern, dass das Bildungsministerium Schulen dabei unterstützt Peer-Mediations-Modelle zu etablieren. Langfristig ist das Ziel, dass solche Modelle

Von Zeile 88 bis 89:

?? Wir fordern die Einführung einer besonderen Ausbildung zu Vertrauenslehrkräften für Lehramtsstudierende.

Von Zeile 102 bis 103:

?? Wir fordern regelmäßige Einheiten mit Schulpsycholog:innen oder in die Richtung

anderer ausgebildete Personen, um zu gewährleisten, dass sich Kinder und

Von Zeile 119 bis 120:

?? Wir fordern ein vermehrtes Angebot von Projekten und Workshops um über die psychische Gesundheit aufzuklären und Hilfeangebote vertraut zu machen und

Von Zeile 129 bis 130:

?? Wir fordern, dass zentrale Anlaufstellen an Schulen und auf überschulischer Ebene gezielt beworben werden.